

Initiative Égypto-soudanaise pour régler la question juridique dans le Bassin du Nil

Dossier de la rédaction de H2o
January 2012

Le ministre des Ressources hydrauliques et de l'Irrigation, le Dr Hicham Quandil, a déclaré le 4 janvier 2012, que l'Égypte en coordination avec le Soudan, se sont parvenus à une formule pour la nouvelle initiative afin de régler la question juridique entre les pays du Bassin du Nil. Cette initiative stipule le non abus des intérêts hydrauliques et il a souligné que l'accord Égypto-soudanais est conforme à la convention de 1959 signée par les deux pays qui stipule la nécessité d'avoir une vision commune à toute question qui affecte l'eau du Nil.

Le Forum national du bassin du Nil, qui se tiendra ce mois en Égypte, organisera notamment une conférence sur la bonne gouvernance et les moyens d'enraciner la coopération entre les pays du bassin du Nil. Selon un communiqué, la conférence examinera les moyens de protéger le fleuve du Nil, ainsi que ceux de réactiver la coopération entre l'Égypte et les pays du Bassin du Nil, à la lumière des changements politiques, sociaux et économiques survenus actuellement dans le pays.

Egypt State Information Service (Cairo) - AllAfrica 05-01-2012

Le premier ministre examine la coopération avec le Soudan dans le domaine des ressources hydrauliques

Egypt State Information Service (Cairo) - AllAfrica 26-12-2011